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寒中お見舞い申し上げます 

 令和 7 年を迎え、改めまして本年もどうぞよろしくお願い致します。こちらは、お正月はあまり雪も降らず穏やかなお正月を過ごすことが出来ま

した。しかし、9 日より寒波の影響で大雪に見舞われ一気に積もりました。除雪に明け暮れた 3 連休となりましたが、現在の積雪は 60 ㎝程でしょ

うか。ただ今年は例年より気温が高く感じます。積もった雪も湿った重い雪で、圧雪になっていた道路も雪も次の日には解ける日が多いです。1 か

月予報では 2 月は例年より気温が高く、積雪も少ない予想のようです。やはり温暖化が進んでいるのでしょうか。昔は水不足の心配をしたことが

ありませんでしたが、ここ数年は暖冬の年が多く、ダムの水が夏場に渇水しないか心配になります。まだ 1 月なので冬らしい季節になってほしいも

のです。 

 今年は巳年ということで、成長や再生の年とも言われているようです。皆様にとって今年 1 年が良い年であることを心より願っております。我々

も美味しいお米と、実(巳)が多い年に出来るように頑張りたいと思います。 

 インフルエンザや風邪等も流行している様です。体調崩されませんよう、お体どうぞご自愛ください。 

  令和 7年 1月 18日 飯豊米ネットワーク あさの 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神社に初詣に行く途中、田

んぼには雪俵が出来てい

ました。雪俵は雪が強風で

めくれ上がって雪の塊が出

来る現象です。その形が米

の俵の形に似ていることか

ら雪俵と呼ばれる様になっ

たそうです。こちらでも珍

しい現象で、その年は豊作

になるとも言われていま

す。元旦から縁起が良い物

を見れました。 

今年の様に重い雪は

軒下などが折れてしま

うといけないので早め

に雪下ろしをしておき

ます。除雪機や落雪に

よる事故も起きていま

すので、安全に注意し

ながら頑張りたいと思

います。 


